



Carabineros de la Zona Tarapacá organizó una reunión con los directivos de la Cámara de Comercio, Industrias, Servicios y Turismo de Iquique (CCII) para generar un espacio de diálogo con ellos y entregarles información respecto al trabajo que despliega la institución en la región. En este encuentro además participó la Seremi de Seguridad Pública, el fiscal jefe de la fiscalía local de Iquique y el director de seguridad de la Municipalidad de Iquique, instancia en la que expusieron respecto a la labor de sus respectivas instituciones y se abordaron diferentes temas relacionados con la seguridad, como el Fono Denuncia Seguro y estrategias de prevención con enfoque multisectorial. Además, los comisarios de la 1ra comisaría Iquique y 4ta comisaría Cavancha expusieron sobre los servicios que se están realizando en sus respectivos sectores jurisdiccionales. Al respecto el Jefe de Zona Tarapacá, general Juan Francisco González sostuvo que esta inducción permite al gremio

Carabineros se reunió con directivos de la Cámara de Comercio de Iquique:



Buscan mejorar cuidados, protección y seguridad en locales comerciales

conocer en profundidad el trabajo que realiza la institución en coordinación con el Estado y otros organismos para resguardar la seguridad y el bienestar de la comunidad. "Es necesario que ellos conozcan nuestros servicios, nuestras

capacidades operativas y el trabajo coordinado que realizamos con otras instituciones". El general de carabineros, además, indicó que esta información fue muy bien recibida, ya que "nos permite dialogar con los directivos de la Cámara de

Comercio y entregarles información respecto a los delitos, cómo nos coordinamos con las otras instituciones, y qué hacemos para entregar mayor y mejor seguridad en el área del comercio, lo cual ellos posteriormente podrán transmitir a sus asociados".

Asimismo, el presidente de la entidad gremial, Rafael Montes sostuvo que "las reuniones permanentes que tiene Carabineros con la Cámara de Comercio son de una tremenda utilidad. Nos permiten a nosotros tomar conocimiento

de los procedimientos, de los avances, de qué manera uno puede actuar ante cualquier eventualidad que se presente e informar al sector comercial, a nuestros asociados, sobre la manera que pueden actuar a fin de mantener la tranquilidad y seguridad en sus negocios y además en sus funcionarios que con ellos trabajan". El directivo señaló que "existe un diálogo que nos permite transmitir todos los antecedentes convenientes y necesarios para un mejor cuidado, la manera de actuar para que haya una mayor tranquilidad en todos nuestros locales comerciales. Creo que los avances que ha ido teniendo Carabineros han permitido paulatinamente ir mejorando la tranquilidad que se ha ido recuperando paulatinamente". Estas instancias de diálogo y retroalimentación ya se han realizado anteriormente, siendo valoradas por la directiva del gremio quienes destacaron la importancia de contar con información actualizada y directa del trabajo que realiza Carabineros en la región.